



DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum está tratando, en sus mensajes de redes sociales, de imprimir un toque de entusiasmo a sus actividades, algo similar a lo que pretendió hacer -con malos resultados finalmente- Marcelo Ebrard en su campaña por la candidatura de Morena y que también recuerda aquello de "sonríe ya ganamos" de la última campaña presidencial de López Obrador.

En uno de sus mensajes en su cuenta de X, la precandidata de Morena, PT y PVEM escribió: "En cada rincón del país hay alegría, amor y entusiasmo por los momentos históricos que está viviendo nuestro país con la Cuarta Transformación. Se ha demostrado que el humanismo mexicano funciona, que si se riega desde abajo, florecemos todas y todos".

También empieza a enviar mensajes diferenciados para ciertos sectores sociales, en este caso las mujeres: "Para mí es un orgullo ser parte de este movimiento histórico, en el que las mujeres también somos

protagonistas del cambio verdadero. No las vamos a defraudar".

De igual manera, presentó un spot del cual presumió que era "filmado 100% por mujeres", sector al cual ahora busca como parte de su precampaña.

XÓCHITL CONTRA EL PRESIDENTE

Después de la carta que publicó en la cual hace eco de algunas demandas ciudadanas en materia de inseguridad, la precandidata del PAN, PRI y PRD se ha metido en una pelea directa en contra del presidente López Obrador, algo que le ha merecido tanto apoyos por parte de algún sector del electorado como críticas que refieren que su rival es la otra precandidata presidencial y que el mandatario no está en la boleta.

Ahora, al comentar una noticia que se dio a conocer acerca de los comentarios del mandatario de la carta, en especial de la parte en la que le pide que no se ría de lo que sucede en el país, compartió en sus redes sociales que: "Que trabaje, que gobierne. Que tome su responsabi-



lidad con seriedad. Que reconozca la realidad y nos brinde seguridad a todos. Eso es lo que queremos todos los mexicanos. Así de fácil”.

De igual manera, abordó el tema del aumento en el precio de la gasolina al escribir en su cuenta de X que “Te mintieron. Te prometieron el litro de gasolina a 10, lo recibieron en poco menos de 20 y hoy lo venden ya casi llegando a 30 pesos. Y aún así insisten en que el precio no ha subido, cínicos. Tiraron el presupuesto en una refinería que no refina y ahora te sacan dinero de tu bolsillo con un nuevo gasolinazo. Tú mereces más. Mereces un gobierno que te hable con la verdad y

que maneje bien el presupuesto del pueblo”.

De visita en Yucatán, en donde se reunió con los precandidatos a gobernador y alcaldesa de Mérida, acerca de lo cual comentó en sus redes: “En #YucatánUnSoloEquipo es el que puede darte todo lo bueno que tú mereces. Vamos juntos por Yucatán con @RenanBarrera y @CeciliaPatronL”.

Finalmente, la precandidata hizo una invitación a que se suscriban a sus distintas redes sociales: “Soy mujer todo terreno y subo contenido a todas mis redes sociales. Te invito a seguirme en YouTube. Dale click al siguiente enlace y luego al botón SUSCRIBIR”.



Foto: X @XochitlGalvez